

2020年5月26日

各 位

タツミ産業株式会社  
管理本部

## 新型コロナウイルスに関する対応について

新型コロナウイルス（COVID-19）感染症により、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りすると共に、罹患されている方々の早期の回復を願っております。

4月8日（水）政府より発令された緊急事態宣言が昨日解除されました。長期に渡りご協力頂いたお得意様、お取引様、協力会社様には大変感謝しております。有難うございました。弊社は引き続き皆さま及び従業員、周りの方々の安全を最優先に考え、事業活動に取り組んで参りますが、テレワーク・時差出勤については一部継続させていただきます。

つきましては、ご迷惑を掛けないように努めて参りますが、諸般の事情をご理解頂き、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

### 記

#### 1、取組

- ①テレワーク・時差出勤を継続
- ②新生活様式の徹底  
(当面の間、問合せ等に関して担当営業に直接連絡頂くかメールにてお願い致します)

#### 2、対応

- ①勤務：解除後より段階的に通常（9時~18時）体制に戻します
- ②受注・業務部門：段階的に通常体制に戻します  
(問い合わせ業務について、ご相談させて頂くことがございます)
- ③物流部門：社員の健康管理を徹底し、通常体制を維持します

※弊社は、ライフラインである『食』の一翼を担う会社です。社員の安全を最優先に感染拡大防止に努め、受注・配送体制を維持し商品の安定供給に努めて参ります。

※今後、政府及び各自治体からの情報発表がなされた場合、随時対応させていただきます。

以上